

La centrale de cogénération de Sarre-Union/67 a été inaugurée vendredi dernier. Construite et exploitée par la société [R-CUE - RESEAUX DE CHALEUR URBAINS D'ALSACE](#) / T : 03.88.75.21.01 (siège à Strasbourg/67), elle alimentera le réseau électrique de la régie municipale et distribuera de la chaleur à plusieurs acteurs économiques locaux. Montant de l'investissement : 5,2 M€. D'une puissance de 4.500 kW, la centrale électrique qui fonctionnera pendant au moins 12 ans, produira de l'électricité mais valorisera aussi la chaleur qui se dégage du fonctionnement de l'immense moteur qui se trouve en son sein. Cette chaleur sera injectée, sous forme de vapeur et d'eau chaude au sein des entreprises partenaires que sont [LES JUS DE FRUITS D'ALSACE](#) / T : 03.88.00.38.40 et Schneider Electric, mais aussi sur une plateforme de séchage de bois mise en place dans la zone d'activité de Sarre-Union. www.r-cu.fr / www.jusdefruitsalsace.fr